

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2020年6月号

新型コロナウイルス感染症対策などを提案 福間議員の6月市議会一般質問

6月8日に開会した大分市議会第2回定例会は、22日に閉会しました。福間議員の質問要旨などを紹介します。



(本会議場改修のため、全員協議会室にて開催されました)

新型コロナウイルス感染症危機への対応

●今後の市政運営の基本姿勢は

市長は、「市民のみなさんが普段の生活を取り戻せるよう、段階的な社会経済活動の再活性化に取り組むとともに、第2波、第3波の感染拡大が懸念されることから、更なるPCR検査の充実を図るなど引き続き新型コロナウイルス感染症対策に全庁挙げてとりくんでいく」と答弁

●学校再開へ教育条件整備などを提案



教育監は、「スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーなど心理面、福祉面からの支援に加え、こうした国の補正予算を活

用することなどにより感染症対策と学習保障の両面を図ることができる必要な人材確保に向けとりくんでいく」と答弁。

子どもたちの実態に応じた柔軟な教育のために、学習指導要領の弾力的運用についても提案しました。

その他福間議員は●ゴミ有料化中止を ●ゴミ出し困難者への支援を ●消防通信指令業務の共同運用は再検討を ●相続人不明土地の対策についても、執行部の姿勢をたどりました。

生保利用者への給付金申請は簡素で迅速に

5月22日、大分生活と健康を守る会は、生活保護利用者の会員から、「手続きの簡素化を」の声が連日事務所に届けられていることから、①ケースワーカーが本人に支給の意志確認、ができれば

(福祉保健部長室にて) 指定口座に振り込むこと。②生活保護利用者は保険証がないため、診療依頼書を本人確認証明とすること。③申請書類への記入、コピーなど困難が予想されることから、ケースワーカーの支援を徹底することを緊急要望しました。

相続人不明土地の現地調査



自宅裏手斜面の大木によって、台風時など屋根瓦や樋、車などに被害をうけているお家を関係する市職員も同行し現地調査をおこないました。

新型コロナ対策を街宣から訴え



6月15日、大分駅北口にて、九州いっせい宣伝に参加し、新型コロナ危機から、命と暮らしを守る対策などについて、訴えました。

生活相談日誌

●遺族年金申請、●身体障がい者手帳の交付 ●事業廃業による生活支援について ●持続化給付金、家賃補助申請 ●医療・介護高額療養費差額申請など、に対応しました。

★暮らしや地域の要望をお寄せください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

